

## Des peluches pour les enfants hospitalisés

Publié le 16/12/2021



Des centaines de peluches ont été rassemblées pour l'association les Rêves de Marlène. © Droits réservés

### Vaudeurs. Des peluches pour les enfants hospitalisés.

André Milot, maire de Vaudeurs, a relayé localement l'opération organisée par l'association les Rêves de Marlène. 400 peluches ont été rassemblées en faveur des enfants hospitalisés dans les principaux établissements médicaux de l'Yonne.

Initiée par Géraldine Chareau, présidente, et sa fille Marlène, l'association a souhaité « que les enfants hospitalisés puissent avoir une peluche ou un jouet, à l'approche des fêtes de fin d'année ». Les objets récoltés sont aseptisés, lavés et éventuellement remis en état par la présidente.

À Vaudeurs, André Milot a soutenu la démarche en mobilisant ses administrés, le personnel communal et même des personnes de villages des alentours. « Tout le monde a répondu massivement, précise-t-il. La mobilisation a été totale. Devant une telle marque de générosité, l'opération pourrait être reconduite au premier semestre 2022. »

Géraldine Chareau souhaiterait pour sa part que l'opération puisse être étendue à la ville de Sens. D'ores et déjà, la présidente est à la recherche de bénévoles et d'un local qui pourrait abriter ces jouets et peluches.

**Contact.** Tél. 06.27.14.05.72.

VAUDEURS

---

### A LIRE SUR L'YONNE

#### Auxerre - Des retrouvailles pleines d'émotions

L'Yonne

Nature - Salamandres, grenouilles, serpents, araignées...

#### En bref - Une personne âgée volée, intrusion au lycée Jacques-Amyot, une dizaine de véhicules dégradés... Le point sur les faits divers

L'Yonne